



前橋育英

高校報

題字 中村有三 学園長

建学の精神～正直・純潔・無私・愛～



CONTENTS



特集 2・3面

保護者会だより 4・5面

同窓会だより 6面

後援会だより 7面

トピックス 8面

- ・ご挨拶
- ・ドラフト
- ・地域懇談会
- ・進路・スポーツ実績

- ・進路の日
- ・体育祭
- ・吹奏楽部 定期演奏会
- ・全国高P連大会
- ・マナーアップ

- ・同窓会長挨拶
- ・私の近況報告
- ・親子二代同窓生

- ・後援会長挨拶
- ・総会報告
- ・インターハイ壮行会
- ・優秀前橋育英生
- ・コラム育英II

- ・全国大会出場決定
- ・科学部成果発表
- ・秋季関東野球大会

学園長挨拶

創立五十周年を越えて



昨年は創立50周年記念事業として第一体育館を建て替えたが、硬式野球部は創立以来の願望であった甲子園に初出場し、初優勝という偉業をなし遂げ、全国にその名を轟かせ、記念すべき年に花を添えた。

理事長挨拶 『大いなる未来へ』 中村 義寛



前橋育英高等学校は昭和38年の創設から52年目を迎えました。昨年は関係者、関係各団体の皆様のご協力により創立50周年の記念式典を挙行し、また、前橋育英硬式野球部の夏の甲子園初出場全

国制華が詠念すべき年に有り
を添えてくれました。この間2万2千名を超える卒業生を輩出し、それの方々が各方面で活躍されておられます。本校は「正直・純潔・無私・愛」の4つの道義標準に則り、常に国際的視野に立つて社会福祉と世界の平和に寄与できる有為な人材の育成を図ることを建学の理念に据え、生徒の能力・適性・進路に応じた目的別教育を実践してきました。

今や前橋育英高校は全般的に知名度をあげ、文武両道に於いて期待度も大きくなつた。

賞市民栄誉賞に輝き、その感動は、創立50周年記念式典及び祝賀会を盛り上げ、歓喜と賞賛に満ち溢れた。

思えば若冠30才で高校創設の夢を描き、「育英」の名を冠して開校したのが32才、不撓不屈、七難八苦を乗り越え、て今日を迎え、まさに、万感

校長挨拶

「立ち向かうこと」と
「分かち合うこと」



竹渕
敏

新年度を迎えるにあたり、毎年頭を悩ますことがあります。学校経営計画、つまり学校としての重点目標の策定です。学ぶ生徒たちが生き生きと活動し、個性を發揮するところも、それぞれの能力を高めるところも、それを支援する私たち教職員の指針であり、生徒たちの目標でもあるわけですから簡単にはいきません。そのため、いくつかの具体的目標を「二つのスローガンで分かり易く提示するのですが、今年は「競争」と「共創」にしました。「競争」は生き物の根本的な本能であり、自然界の最も抗いがたい現実でもあります。しかし、競争は他者を打ち負かすこと人と張り合うことだけを意味するものではありません。人と較べてどうこうは関係ない、自分に打ち勝つこと、自己と向き合うことが大前提です。「一方「共創」には他者に寄り添うこと、分かち合うこと、つまり他者を尊重するという意味があります。

プロ野球ドラフト

西武1位指名 高橋光成

プロ野球の新人選手選択会議（ドラフト会議）が10月23日、都内のホテルで開かれ、本校の高橋光成投手が西武から位指名されました。



平主将は「光成は、甲子園の優勝投手になつても謙虚だつた。プロになつても自分らしさをしっかりと保つて活躍してくれるはず。」と期待を込めて話してくれました。

ドラフト会議の次週29日、西武の渡辺久信シニアディレクターが学校を訪問しました。前橋工業高校出身の渡辺さんは「同郷というのは関係ない。純粹にスケールの大きさに引かれました」と指名の理由を披露し、本人も「球界を引っ張っていく投手になりたい」と決意を新たにしました。

渡辺さんと前田俊郎チーフスカウト部長は同席した竹渕校長、荒井監督に対し今後のスケジュールの確認と自主トレ期間の体作りの方法などを伝え、西武田辺徳雄監督から預かれた「頑張れ」と書いた色紙を渡しました。

通算125勝の大投手を前に緊張した様子の高橋選手に対し、渡辺さんは「変化球を投げる時の指先の感覚が優れている」「10年15年とローテーションを守れば100勝、200勝も見えてくる。彼がい」と周りから思われない「とけない」とエースの心構えを説いて下さいました。

飛翔

前橋育英

久慈渾

同窓会 だより

私の近況報告

(第43期生・平成20年度卒)

小木曾朋子

同窓会長 新井 信雄

第3期生・昭和42年度卒



部は新人メンバーで第67回秋季関東地区高校野球大会県予選会で堂々準優勝し、関東大会に出場すことができました。

文化面においても吹奏楽部、囲碁将棋部、百人一首同好会、放送無線部等の活躍が光りました。ボランティア活動にも積極的に取り組み、清掃・募金等で地域社会の厚い信頼を受けています。

これからも生徒先生方共に二丸となつて頑張つて前橋育英の輪を広げて頂き、我々も同窓会としてしっかりと母校前橋育英高等学校の発展を支えていきたいと思います。

前橋育英高等学校同窓会会員の皆様には日頃より物心両面に多大な御支援を頂き心より感謝申しあげます。

同窓会総会が平成26年7月19日、アーバーサリーコートラシーネにて盛大に開催し無事に終了できました事をこの場を借りて御礼申し上げます。

当日は長年の懸案である同窓会館の建設について、親子二代、そして三代が育英生となる時を見据え、総会を学校で開催できるよう同窓会館の建設を目指したいという考えを表明させていたゞくなど、充実した内容の総会でした。



狩野 豊 (第23期生・昭和62年度卒) 狩野 遼太郎 (普通科1年)

前橋育英高校を卒業して27年再び、親として前橋育英高校の門をくぐることとなりました。

自分が母校である育英高校に入学する事が決まったとき、すぐに入学後から経験するであろう様々な場面において自分が重ね合わせ像が浮かんきました。そして、入学から半年を経過して、ますます30年前の高校生と自分の目の前にある高校生を重ねている気がします。

子どもの成長の過程では、親は子を見

て、まるで映し鏡のように自分自身の生い立ちの遠い記憶を思い出します。これは親として自然な振る舞いなのかもしれません。況して子どもが高校生ともいえません。況して子どもが高校生ともなると自分が高校生であった頃の記憶がはつきりとしているため、その照らし合わせの映像が具象的に浮かび上がりります。

育英高校に入学した30年前、入学式の

当日の景色、校舎や体育館、初めて聴く

位入賞者を多数出しました。また、昨年度甲子園にて初出場全国制覇を成し遂げた硬式野球若々しい迫力で生懸命に戦い、上位入賞者を多数出しました。

前橋育英高等学校同窓会会員の皆様には日頃より物心両面に多大な御支援を頂き心より感謝申しあげます。

2008年の卒業から6年が経とうとしております。私は卒業後、高崎経済大学に進学、現在はコカコーラライーストジャパン株式会社の営業として地元県内で勤務しております。

在学中はバスケットボール部に所

属し汗を流し仲間と苦楽を共に

してきました。また機会を与え

て頂き、生徒会長として生徒会活動にも携わり、文化祭の企画実行

ております。

在学中はバスケットボール部に所

属し汗を流し仲間と苦楽を共に

してきました。また機会を与え

て頂き、生徒会長として生徒会活動にも携わり、文化祭の企画実行

時に私を支えてくれるのが、高校、大学時代の友人たちです。出会うてから何年もの月日が経ちますが、

今でも変わらぬ付き合いができる

ことに信頼と喜びを感じています。

最近は仕事の関係で育英高校

に向かふことも多くなりました。

時に私を支えてくれのが、高校、

大学時代の友人たちです。出会う

てから何年もの月日が経ちますが、

や学校文集「翼」の制作などを振り返ると、どれも懐かしく、大変貴重な経験をした3年間でした。

私は厳しい就職活動の末、現在の会社に勤めておりますが、高校時代に授かった力を存分に發揮することができます。しかし、何事にも積極的に挑戦してみようと活動しております。仕事がまだ未熟の私は、失敗する事9割、成功する事1割程度ではあります。ですが、失敗を恐れずまず行動して、何事にも積極的に挑戦してみようと活動しております。仕事がまだ未熟の私は、失敗する事9割、成功する事1割程度ではあります。ですが、失敗を恐れずまず行動して、何事にも積極的に挑戦してみようと活動しております。

時代に進んでおり、高校時代に授かった力を存分に發揮することができます。しかし、何事にも積極的に挑戦してみようと活動しております。仕事がまだ未熟の私は、失敗する事9割、成功する事1割程度ではあります。ですが、失敗を恐れずまず行動して、何事にも積極的に挑戦してみようと活動しております。

時代に進んでおり、高校時代に授かった力を存分に發揮することができます。しかし、何事にも積極的に挑戦してみようと活動しております。仕事がまだ未熟の私は、失敗する事9割、成功する事1割程度ではあります。ですが、失敗を恐れずまず行動して、何事にも積極的に挑戦してみようと活動しております。

時代に進んでおり、高校時代に授かった力を存分に發揮することができます。しかし、何事にも積極的に挑戦してみようと活動しております。仕事がまだ未熟の私は、失敗する事9割、成功する事1割程度ではあります。ですが、失敗を恐れずまず行動して、何事にも積極的に挑戦してみようと活動しております。

時代に進んでおり、高校時代に授かった力を存分に發揮することができます。しかし、何事にも積極的に挑戦してみようと活動しております。仕事がまだ未熟の私は、失敗する事9割、成功する事1割程度ではあります。ですが、失敗を恐れずまず行動して、何事にも積極的に挑戦してみようと活動しております。

時代に進んでおり、高校時代に授かった力を存分に發揮することができます。しかし、何事にも積極的に挑戦してみようと活動しております。仕事がまだ未熟の私は、失敗する事9割、成功する事1割程度ではあります。ですが、失敗を恐れずまず行動して、何事にも積極的に挑戦してみようと活動しております。

時代に進んでおり、高校時代に授かった力を存分に發揮することができます。しかし、何事にも積極的に挑戦してみようと活動しております。仕事がまだ未熟の私は、失敗する事9割、成功する事1割程度ではあります。ですが、失敗を恐れずまず行動して、何事にも積極的に挑戦してみようと活動しております。

時代に進んでおり、高校時代に授かった力を存

育英魂は永遠なり



後援会長
前田勇

せない感動に満たされてい

去る8月25日、本校グラウンドで、昨夏の甲子園全国制覇記念碑の除幕式が執り行われました。私も後援会を代表して参加させていただきましたが、当日の中村有三学園長先生の胸中は、言葉では言い表

語り継がれ、育英魂として伝統になつていくものと思ひます。

さて、毎年11月に行なわれている優秀前橋育英生の表彰式は、今年は12月24日の第2学期終業式終了後に行われることになりまし

「英生」
贈られます。
れます。
陸上競技部
長嶋がんばらんば
硬式野球部
U-18

せない感動に満たされていたのではないかと思います。灼熱の甲子園で選手達が見せてくれた最後まで諦めない不撓不屈の精神力は、前橋育英の誇りと言えます。この記念碑を見る度に、その快挙は代々後輩に

た。優秀前橋育英生は、全国大会で優勝または世界選手権や国際大会に出場した運動部生徒、関東大会や全国大会に出席した文化部生徒、人命救助やボランティア活動で特に功績があつた生徒などに贈られるもので、今年度表彰される

を心に秘め、勝利しても驕ることなく自分の力を發揮させてくれた相手に感謝し、敗退しても腐ることなく相手の力を称賛し次への糧とする、「潔い試合をしてくれたのではなかいか。君たちが対戦した相手は、必ず次の機会にも対戦する。君とはもう一度対戦したいと思われるような、潔い試合を続けて欲しい。

平成26年度「優秀前橋育英生」

今年度の「優秀前橋育英生」は、次の生徒達に贈られます。
表彰式は12月24日終業式後に執り行われます。

表彰式は12月24日終業式後に執り行われます。

| |
|-----------------------------|
| 陸上競技部 川島鶴檜(3—8) |
| 長崎がんばーらんば団体少年男子A三段跳 優勝 |
| 硬式野球部 高橋光成(3—12) |
| U-17アジア野球選手権 準優勝 |
| 男子サッカーチーム |
| 渡邊凌磨(3—11) U-19日本代表 |
| SBSカップ国際ユースサッカー出場 |
| 鈴木徳真(3—12) U-19日本代表 |
| AFF NutiFOOD U19 CUP2014 3位 |
| 水泳部 天田雄大(2—10) |
| 第2回ヨーロッパオリンピック大会(中国・南京) |
| 400m自由形・200mバタフライ出場 |
| 自転車競技部 小山貴大(3—9) |
| 2014年ツール・ド・ラビティイ大会 |
| (UCIジュニアネイショナルズカップ) 出場 |
| 吹奏楽部 |
| 第20回西関東吹奏楽コンクール |

| | |
|----------------------|------------|
| 放送無線部 | 成田梨生(3—1) |
| 第61回NHK杯全国高校放送コンテスト | 朗読部門 出場 |
| 第61回NHK杯全国高校放送コンテスト | アナウンス部門 出場 |
| 小野有紀乃(3—1) | |
| 第38回全国高等学校総合文化祭 | |
| 茨城大会 アナウンス部門 出場 | |
| 園暮将棋部 | |
| 宮崎裕貴(3—5)・堀川亞美(3—2) | |
| 第38回全国高等学校総合文化祭 | |
| 茨城大会 団体戦 出場 | |
| 百人一首同好会 | |
| 福島勇気也(3—5)・松本航平(3—3) | |
| 第38回全国高等学校総合文化祭 茨城大会 | |
| 小倉百人一首かるた部門 団体戦 第3位 | |
| 弁論愛好会 金井晴香(2—6) | |
| 第62回全国高等学校決勝弁論大会出場 | |

The image consists of two side-by-side photographs. The left photograph shows a formal event, likely a school assembly or ceremony. A man in a dark suit and glasses stands at a podium, speaking into a handheld microphone. Behind him, several other men in suits are seated at a long table, which has nameplates and small bottles of water on it. The background features wooden paneling and a circular clock on the wall. The right photograph shows a group of approximately ten male students standing in two rows on a polished wooden floor. They are all wearing identical white short-sleeved shirts, dark trousers, and red ties. They appear to be participating in a group activity or standing in formation. The room has large windows with curtains and a modern ceiling with recessed lighting.

インターハイ壮行会

7月18日 視聽覺室

東京オリンピック

2020

1964年の第18回 東京オリンピックから6



生でも重要な時と私は考えていました。「チャンスを掴む、目標に向かう」この言葉が形となるのが今回のオリンピックではないでしょうか。

全国大会 出場決定!!

男子サッカーチーム

「第93回全国高校サッカー選手権大会出場」

第93回全国高校サッカー選手権大会

2014/12/30(火)
～2015/1/12(月・祝)
埼玉スタジアム2002ほか



監督 山田 耕介

「群馬クラシコ」選手権決勝は、伝統の一戦になった。30年間で、前橋育英17回、前橋商業11回が群馬の優勝である。決勝での対戦は、今回が12回目。選手達には今までの熾烈な戦いを映像で見せて、この伝統の戦いが群馬のサッカーを支えリードしてきたことを理解させ、覚悟をもって決勝に臨んだ。結果、優勝。今度は、全国大会での更なる飛躍を期待する。

陸上競技部

「総合力の勝利」

第65回全国高等学校駅伝競走大会

2014/12/21(日)
京都市西京極陸上競技場
付設マラソンコース



監督 安達 友信

一昨年一年生主体のチームで県大会を制し、勢いで臨んだ全国高校駅伝は38位という悔しい結果に終りその後リベンジで燃えて厳しい練習に励んできた。今年の夏合宿を全て順調に終えて、いよいよ仕上げに入った9月、監督として私が生徒達に与えたテーマは「普通にやる事」だった。プレッシャーの掛かる重要な試合では試合が近づくとマイナス面ばかりが気になり不安が増していく。しかし今年のチームはしっかりと準備ができていたので新たな課題を見つける事はせずゆったりと当日を迎える事が大切だと考えた。必死に頑張ってきた生徒達、そして私がグラウンドに立てないときもしっかりと指導してくれた木村コーチ。正に総合力の勝利であった。今年こそ京都での総合力を発揮して前橋育英が上位を走る姿を見て頂きたい。

硬式野球部
部長 中沢 洋一

秋季関東大会を終えて



この度の秋季関東大会出場に際し、温かいご支援、ご声援をいただき、誠にありがとうございました。選抜大会の重い責任を負う手・指導者ともに「できる準備」をして臨みました。が、初戦の平塚学園戦で2対5の逆転負け。「まだまだ」とを痛感すると同時に、上位大会に出場することで得られる経験、更には今後の課題が明確になつた試合でもありました。この貴重な経験を今後に生かすためにも、日々の生活から精進する所存です。今後もかわらぬご声援を宜しくお願ひ致します。

女子サッカーチーム

「全国大会出場に向けて」

監督 大手 真智子

今までたくさんの方々に応援して頂き、そしていつも温かく見守って下さったおかげで、この度初めて全日本高等学校女子サッカー選手権大会に出場することができました。この場をお借りしまして、心より感謝申し上げます。私達は、チャレンジャーとして、全国の舞台で一生懸命に頑張りますので、応援よろしくお願い致します。

弓道部

「みんなで勝ち取った全国への切符」

顧問 真下 智紀

10月25日(土)に行われた群馬県新人大会において女子団体で5年ぶりに優勝し、1月10日(土)～1月12日(月)に鹿児島県で行われる第33回全国高等学校弓道選抜大会に出場することになりました。本大会においても、入賞目指して1つでも多く勝ち上がるため、基本を忘れず日々努力していきますので、応援よろしくお願いします。

第33回全国高等学校弓道選抜大会

2015/1/10(土)～1/12(月・祝)
鹿児島アリーナ



科学部

群馬県のSST・SPP等合同成果発表会

(中間発表)

平成26年9月23日

群馬音楽センター



本校科学部では埼玉大学理学部の是枝先生のご指導の下、アイスプランツの有効性を探る研究を平成24年度からおこなっています。今年度は昨年度に引き続き、アイスプランツによる効率化、ドミウム吸収と蓄積について追求しています。その中間報告を9月23日(火・祝)に群馬音楽センターにて他校生徒の前で発表しました。これまでの研究ではカドミウムの吸収がうまくいかなかつた堂々と発表しました。ここでカドミウム濃度の再検討を含め、引き続き研究していきたいと考えています。

今年は夏の暑さがいつまでも続きましたが、季節は巡り、朝夕の冷え込みから冬の訪れを感じるようになりました。今号は合同誌ということでさまざまな活動が掲載されています。育英高校の活躍をご覧頂けたでしょうか。ご寄稿頂いた皆様、合同誌発行に協力頂きました皆さんへ、この場をお借りして感謝と御礼を申し上げます。

文化副委員長

河合 洋子

高学後同

援窓 ククククククククククク

保護者会

合同誌広報委員

高学後同
援窓 ククククククククククク
校園会会
宮塚湯真岡戸安神船小上原長井三浦原茂木増田花泉河合生方
澤田浅上塚達山津椋原原徳丸衣洋桂子治代
千春恵子彩智直美浩美信義善靖昭愛優律和泉淳子子治
由香里愛昭廣

編集後記